

84 niños se inscriben en los talleres de verano de Los Colorines y el Casco Antiguo

:: ALBERTO DE LA CRUZ

BADAJOZ. Estos talleres están dirigidos a niños de entre 6 y 12 años, y se organizan en los locales de la consejería de Fomento ubicados en dicha barriada, que han sido rehabilitados para facilitar la elaboración de este programa de verano.

Los talleres se presentaron ayer por parte de la concejala de Servicios Sociales, Rosario Gómez de la Peña, pese a que en Los Colorines llevan en funcionamiento desde el día 6 de julio y estarán allí hasta el 31. A continuación pasarán al Casco Antiguo el 6 de agosto y durarán igualmente hasta el día 31.

En ambas barriadas, la respuesta está siendo muy positiva: hay ya formalizadas 37 inscripciones en el barrio de Los Colorines y 47 en los que se organizarán en el Casco Antiguo, en su mayor parte de etnia gitana. No obstante, es bastante normal encontrar padres que lleven a sus hijos a las actividades sin inscribirlos previamente, para lo que no hay ningún problema pues se realiza la inscripción en el acto. El absentismo es prácticamente inexistente.

Entre estos talleres, como gran novedad se incluye uno con gran demanda que es el de flamenco, tanto en baile como en percusión, dirigidos respectivamente por Pilar Andújar y el percusionista conocido como "el Musi". También habrá entre las actividades un taller de igualdad, donde intentarán que los niños, desde una edad temprana, desechen los roles estereotipados con respecto a la posición del hombre y la mujer dentro del ámbito del hogar mediante el desarrollo de actividades lúdicas.

El programa se lleva desarrollando ya cinco años en la barriada de Los Colorines. Los monitores son técnicos especializados, dos de la Federación de Asociaciones Gitanas Extremeñas y uno del IMSS. Los padres pueden acompañar a sus hijos en las ocasiones en las que el taller se traslada al parque de Castelar donde se unen a otros niños del programa 'Vive el Verano'.